

El Sol de San Luis

Bajó la deuda estatal un 18.8 por ciento: SHCP

Moody's, consideró positiva la disminución

El Sol de San Luis
17 de agosto de 2015

Roberto Gutiérrez Turrubiarres

San Luis Potosí, San Luis Potosí.- La deuda que mantiene el estado de San Luis Potosí ha disminuido 18.8 puntos según datos recientes otorgados por la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP), derivado de las acciones efectuadas por la administración estatal del doctor Fernando Toranzo Fernández, para favorecer la inversión extranjera directa, reveló el periódico de circulación nacional El Financiero.

Precisó que la deuda de la entidad se encuentra dividida en seis créditos, de los cuales la mitad permanecen con Banobras y el resto con Interacciones, Banorte y Santander.

María del Carmen Martínez-Richa, de Moody's, consideró positivo este decremento en la deuda del estado potosino, pues a la fecha la deuda representa 37.7 por ciento de las participaciones, por lo anterior, afirmó que no existe preocupación alguna, ya que la proyección a corto plazo es que continúen las inversiones.

De acuerdo al medio de comunicación, otro de los estados que disminuyó su deuda fue Querétaro en 10.3 puntos por lo que actualmente equivale al 16.2 por ciento de sus participaciones.

Por el contrario, Nuevo León, Michoacán, Sonora, Campeche y Colima incrementaron su deuda derivado de la inestabilidad política y del manejo financiero lo que les impidió desarrollar un programa a mediano plazo.